


Federico Döring

El fuero de La Chingada

Después de tres semanas de rehuir cobardemente el debate de La Barredora y Hernán Bermúdez, Morena y Adán Augusto López no tuvieron más opción que dar el debate.

Trataron cobardemente de evadirlo y escudarse en las faldas de los dislates del *Chicharito*, del *Morenatour* de los juniors y nuevos ricos del bienestar y hasta en la misteriosa liberación de Israel Vallarta por una jueza de acordeón.

Con todo eso el mamut de la narco-política de Morena seguía y sigue ahí, no tuvieron más remedio, hasta el bufón legislativo resultó un distractor ineficaz y una provocación estéril. Los doblamos y los acorralamos con megáfonos y con el amago de tomarles la tribuna y aún nos deben la agenda política de la narco-política de Morena.

Fue en medio de un punto de acuerdo de Lilly Tellez que se abordó el tema y empiezo citando las palabras del senador Ignacio Mier haciendo un no me ayudes compadre: "Imagínense nada más, no estamos hablando de un aventurero de la política que convierte el escaño en un trono legislativo lo más semejante al inodoro, estamos hablando de quien ha sido legislador, gobernador y secretario de Gobernación de nuestro país", dicho eso para tratar de defender el estercolero de La Barredora de Hernán Bermúdez y Adán Augusto.

En su frágil defensa el hermano de vida de AMLO señaló: "Lo que hoy estamos viviendo o lo que hoy enfrente es finalmente la frustración de una oposición que no acaba de entender qué significa el 'va para largo'. Yo, mirándolos a los ojos se los digo, en el momento que haya un citatorio de alguna autoridad

voy a acudir. No necesito de fuero" a lo cual le respondí que se esconde detrás del fuero de La Chingada al igual que Rubén Rocha Moya.

En ambos casos los secretos que guardan sobre pecados y delitos de AMLO y sus secuaces son mucho mayores y más graves que los propios, es esa impunidad de La Chingada, en la que duermen impunemente a pierna suelta. Por eso dijo el senador López Hernández muy orondo: "No me asusta que algún ciudadano o alguna ciudadana o que producto de alguna investigación yo tenga que comparecer ante una autoridad, la rendición de cuentas siempre ha sido una constante en mi vida y desde luego, que ahora toman como una denuncia, pues, versiones de algunos medios o de pseudoperiodistas o de pseudocolumnistas"

Sólo que las imputaciones en su contra no son ni de un periodista ni de un columnista, sino de Luis Rubén Sandoval Medina entonces director, en octubre de 2021, del Centro Nacional de Fusión de Inteligencia (Cenfi) e hijo del general secretario de la Defensa con AMLO, Luis Crescencio Sandoval.

También mintió cándidamente el ex-jefe de Hernán Bermúdez al señalar: "No inició Bermúdez conmigo, yo lo nombré en un momento de crisis de seguridad, en diciembre del 2019, y nunca durante el ejercicio, en mi ejercicio de gobierno, tuve algún indicio o alguna sospecha. A mí no me da vergüenza decirlo", lo cual es una tremenda mentira pues los reportes del Cenfi se envían di-



En ambos casos los secretos que guardan sobre pecados y delitos de AMLO y sus secuaces son mucho mayores y más graves que los propios, es esa impunidad de La Chingada.

rectamente a Semar, Defensa, Guardia Nacional, FGR y el CNI, todos ellos y AMLO sabían.

La más cobarde de sus mentiras fue: "Citan a Guacamaya Leaks, nada más que se les olvida que Guacamaya Leaks surge como una filtración en septiembre del 2022, yo ya no era gobernador", última que el reporte del Cenfi de Luis Rubén fue del 28 de octubre de 2021 y hackeado hasta el año siguiente.

Doblegado y derrotado Adán sólo alcanzó a espetar: "Desde luego que sería un absurdo que un servidor público que ha sido gobernador y secretario de Gobernación intentará eludir una responsabilidad política o una responsabilidad jurídica", en eso y sólo en eso tiene toda la razón senador, es usted junto con AMLO, 100 por ciento responsable de la creación del Cártel de La Barredora desde el gobierno de Morena".

En el colmo de la desfachatez les dieron contratos a empresas fantasma y de reciente creación para, a través de ellas, intentar lavar el dinero mal habido de sus múltiples delitos. Con ustedes los narcos ya no fueron sólo narcos, fueron hasta contratistas de Dos Bocas y del Tren Maya.

Vicecoordinador de los diputados del PAN